



1/15

## 知ってほしい情報、正しい対応を 子どもの救急講習会

町保育園にて、茂原市長生郡医師会と長生郡市広域市町村圏組合の共催による「子どもの救急講習」が開催されました。

この日は、市内清水三郎医院の清水院長が講師となり子どもの誤飲、感染症などの予防方法の他、夜間医療機関を受診すべきか迷った時の対処方法などを紹介。参加した保護者は真剣に聞き入り、正しい対応を身に付けました。



▲地域の救急医療体制についても説明



▲熱い講義であっという間の時間でした

## 大切な命を守るために

1/15

### 市民カレッジ

市役所102会議室にて、テレビ朝日広報局お客様フロント部 久慈省平氏を講師に迎え、テレビでの災害報道についての講習会を開催しました。

どのタイミングでどのような情報を報道するのが適切なのか、能登半島地震の報道を通して、過去に放映された東日本大震災の反省点や改善点を交えながら説明した他、災害への備えについてもアドバイス。参加者30人は防災に対する知識をより深めました。

1/16

## めざせ！全国大会制覇！

### ミルキーエンジェルス表敬訪問

3月23日から、京都府宇治市で行われる第17回春季全日本小学生女子ソフトボール大会に出場することが決まったミルキーエンジェルスが、田中市長へ表敬訪問を行いました。今年で活動23年目を迎えるミルキーエンジェルスは、茂原市を中心とした近隣の小学生で構成され、全国大会制覇を目標に日々練習に励んでいます。

主将を務める石井さんは「このメンバーでは初めての全国大会。緊張に負けず実力を出せるよう頑張りたい」と抱負を述べました。



▲千葉県予選会の優勝旗・杯とピシッと決まったユニフォームで



▲今日からできる「おもてなし」

## 「好感力」を高めて、自治会加入率をアップ!

1/16

### 自治会おもてなし講座

市役所市民室にて、茂原市自治会長連合会と長生郡市連合自治会連絡会の共催による自治会おもてなし講座を開催しました。

株式会社さくらコミュニケーションズ 代表取締役 古川智子氏が講師を務め、相手を思いやる気持ち「おもてなしの心」について講演。

参加した市内の自治会長や役員は、今後の自治会加入促進において必要となる好感力を高めるため、実践として笑顔で「一緒に頑張りましょう」などの言葉を掛け合いました。

